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El Eldense da por cerrada su plantilla para lo que resta
de  temporada.  La  última  incorporación  ha  sido  el
guardameta gallego Ian Mackay que ha sido presentado
hoy en el Nuevo Pepico Amat. Mackay llega al Deportivo
con ilusión "por volver al fútbol profesional y hacerlo
con un equipo que está haciendo las cosas muy bien y de
forma seria. Sumarse a un proyecto así  es tomar una
decisión acertada". 

El guardameta se ha mostrado muy agradecido con el
club  "por  darme  esta  oportunidad  y  voy  a  intentar
devolver esa confianza que me han dado aportando mi

experiencia  ya  sea  dentro  como fuera  del  campo.  Lo
importante es que el equipo siga compitiendo en el fútbol
profesional la próxima temporada". 

Mackay ha hablado sobre la competencia que existe no
solo en la portería sino en todos los puestos: "La forma de
entrenar es muy seria y eso se ve en el  juego. En el
partido ante el Real Zaragoza me quedé alucinado con la
cantidad  de  ocasiones  que  tuvieron,  a  pesar  de  que
acabó en empate, y con cómo el equipo sometió al rival.
Es un club que está creciendo en muy poco tiempo,
pero está haciendo las cosas muy bien con las ideas
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Mackay se ha presentado como nuevo jugador del CD Eldense | Nando Verdú.
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muy claras". 

El guardameta se ha mostrado ilusionado por su incorporación
al equipo | Nando Verdú.

El último fichaje del Deportivo ha animado a la afición a
que  vayan  al  partido  del  domingo  ante  el  Espanyol
"porque vamos a competirles de tú a tú. Yo entrenaré día
a día para que cuando tenga la oportunidad ojalá se
sientan orgullosos del portero que soy". 

El  director  deportivo,  Manu  Guill,  ha  estado  en  la
presentación  destacando que  Mackay  es  "un  perfil  de
futbolista importante, que nos va a dar cosas dentro y
fuera del campo. Con su llegada tenemos una portería
de primer nivel, y además cuando Aceves tenga que
salir  para  jugar  con  la  sub-21  lo  vamos  a
necesitar " .  

Asimismo, Guill también ha hablado de las renovaciones
de cara a la próxima temporada: " La línea del club está

marcada, sabemos con qué futbolistas queremos contar y
siguiendo  esa  línea  abordaremos  las  situaciones.
Sabemos  que  hay  jugadores  con  pretendientes,  pero
estamos trabajando de cara a la temporada que viene
para consolidar la plantilla". 

El director deportivo del club, Manu Guill, lo ha
presengado| Nando Verdú.

Al igual  que Mackay,  Guill  también ha animado a la
población a que vaya al Nuevo Pepico Amat para ver el
partido ante el Espanyol "porque va a ser una fiesta. No
me termino de acostumbrar a que vengan equipos como
el Real Valladolid o el Zaragoza. Al Espanyol le vamos a
competir  muy  bien  y  vamos  a  intentar  que  la  gente
disfrute". 
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